



NP 4º/21 Julio  
ADEA

## **El Club ADEA adelanta la celebración del último slalom de la temporada**

28/7/2021

**La última cita en el Circuito Llanos del Calvario de la Villa de Mazo se adelanta al sábado 30 de octubre, debido a que la anterior fecha coincidía con el Rally Islas Canarias, un evento al que acuden aficionados y participantes de todas las islas.**

Después de una intensa pretemporada y tras celebrar el XXI Rallye Isla Verde, el I Slalom Adea Trofeo Corpus Christi y el II Slalom ADEA Trofeo Mabel Joyeros, el Club ADEA centra ahora sus esfuerzos en la segunda y definitiva parte de la temporada.

Una segunda parte del año que estará centrado en el mes de octubre, y es que el IV Slalom ADEA se adelanta del 21 de noviembre al sábado 30 de octubre. El motivo de este cambio es debido a la coincidencia con el Rally Islas Canarias, una cita internacional a la que acuden aficionados y participantes de todas las islas.

Ese mismo mes, pero el día 2, se celebrará el III Slalom ADEA, la única cita que se disputará fuera del trazado de la Villa de Mazo (Circuito Llanos del Calvario) y que supondrá un nuevo aliciente para la familia de los slalom en la Isla Bonita.

